

Se habló de los retos que afrontan las asociaciones

## Marina del Corral asistió al III Congreso de Asociaciones Españolas en EE UU

La secretaria general de Inmigración y Emigración, Marina del Corral, fue la encargada de inaugurar el pasado día 16 el III Congreso de Asociaciones Españolas en Estados Unidos y Puerto Rico, que se celebró en Nueva York durante ese fin de semana. El Congreso ha sido organizado conjuntamente entre la Federación de Asociaciones Españolas en Estados Unidos (FAEUSA) y la Consejería de Empleo y Seguridad Social en Estados Unidos y Puerto Rico.

Durante las dos jornadas del Congreso, se debatieron temas de interés para las asociaciones, con vistas a fortalecer las relaciones entre ellas, así como con otros actores de la sociedad civil y la ad-

ministración, fomentar nuevas vías de colaboración internas y externas entre las entidades con responsabilidad en materia de atención a la comunidad española en el exterior, tanto en funciones gestoras como en materia de representación institucional.

En el inicio de este congreso, Marina del Corral hizo entrega de la Medalla de Honor de la Emigración en su categoría de Oro a 'La Nacional-Spanish Benevolent Society', con ocasión de su 150 aniversario.

Pág. 15



Autoridades y asistentes al Congreso posan en la entrada principal de La Nacional. GM

*La secretaria general de Inmigración y Emigración entregó la Medalla de Honor de la Emigración a La Nacional*

## Alfonso Dastis afirma que el voto rogado demostró ser "complejo" y "disuasorio"

El ministro de Asuntos Exteriores, Alfonso Dastis, ha admitido las dificultades del voto exterior, pero ha defendido la actuación de las embajadas y consulados para garantizar su ejercicio y ha dicho que la "llave" para una solución duradera la tienen las Cortes no el Gobierno, que se limita a cumplir la ley. En la última sesión de control del Congreso, Dastis ha asegurado que el voto rogado introducido en la reforma de la ley electoral de 2011 ha demostrado ser "complejo" e incluso "disuasorio" para los españoles en el exterior.

Pág. 16

### SUMARIO

**6** Miranda firmó cuatro protocolos en su visita a Venezuela para atender a los gallegos en ese país

**12** La Junta General aprueba, por unanimidad, la Ley de los Asturianos en el Exterior

**14** Castilla y León empieza a tramitar el proyecto que regula las comunidades en el exterior



Los miembros de la Comisión, junto a Ildelfonso de la Campa y Eduardo Dizy. GM

Se reunió la Comisión de Educación, Cultura y Deporte del CGCEE Pág. 17



El director de 'Galicia en el Mundo', Luis Vaamonde, recogiendo el galardón. GM

Las entidades españolas en Cuba premian a 'Galicia en el Mundo' Pág. 19

Nuestras direcciones en internet

[www.cronicasde laemigracion.com](http://www.cronicasde laemigracion.com)

[galiciaenelmundo.com](http://galiciaenelmundo.com)

[canariasenelmundo.com](http://canariasenelmundo.com)

[cantabriaenelmundo.com](http://cantabriaenelmundo.com)

[balearsenelmundo.com](http://balearsenelmundo.com)

[asturiasenelmundo.com](http://asturiasenelmundo.com)

[castillayleonelmundo.com](http://castillayleonelmundo.com)

[madridenelmundo.com](http://madridenelmundo.com)